



Mark Zuckerberg no testificaría en audiencias de investigación referente a Rusia

Masterhacks - Se ha especulado que no es probable que Facebook envíe a sus principales ejecutivos, que son Mark Zuckerberg y Sheryl Sandberg, para testificar ante los paneles del Congreso que investigan la intromisión de Rusia en las elecciones estadounidenses.

La Comisión de Inteligencia de la Cámara de Representantes de Estados Unidos y el Senado realizarán las audiencias correspondientes el 1 de noviembre.

Para entonces, Facebook informará sobre sus ganancias del tercer trimestre, mismas que Sandberg y Zuckerberg presentarán a los inversionistas.

Los ejecutivos de la red social no fueron invitados explícitamente a declarar en Washington, incluso, los senadores afirmaron que preferirían escuchar a alguien que pueda describir mejor los aspectos técnicos de lo que pasó.

Facebook no ha decidido quién asistirá a las audiencias, pero planea participar en ambas, para analizar el papel que las plataformas online jugaron en los esfuerzos de Rusia para interferir en las elecciones de 2016.